
Die Vorsitzende bittet Herrn Ersten Stadtrat Hillgruber um eine Einführung. 
 
Lt. Herrn Ersten Stadtrat Hillgruber gehe es konkret um Frau Klees Stelle, die Folgendes 
beinhalte: Den ‘‘Overhead“, die Vertretung nach Außen und ‘‘Marketing“. Ziel sei es, die In-
halte dieses Bundesprogramms bis 2021 nachhaltig zu verankern. Herr Erster Stadtrat Hill-
gruber gibt das Wort an Herrn Asmussen weiter. 
 
Lt. Herrn Asmussen werde durch die Koordination ein wachsender Bedarf erwartet; verlän-
gerte Öffnungszeiten in allen Kindertagesstätten wären traumhaft, seien aber zz. unrealis-
tisch. 
 
Herr Mohr weist zum einen auf die immer ausgedehnteren Randzeiten in Folge der Globali-
sierung hin, als auch auf die Notwendigkeit familienfreundlicherer Arbeitszeiten. Auf jeden 
Fall sei die Gewährleistung familienfreundlicher Betreuungszeiten für den Standort Neumü-
nster von sehr großer Bedeutung. 
 
Die Vorsitzende lässt abstimmen. 
 
 
Abstimmungsergebnis: 
 
Ja-Stimmen: 12 
Nein-Stimmen: 0 
Enthaltungen: 1 
 
 
Beschluss: 
Beschlossen 
 
Endgültig entscheidende Stelle: 
Ratsversammlung 
 


